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前ES经理：当年为了PDD去全明星累死累活
结果现在个个弃赛

 

今日前ES经理翼风在其个人微博上对本次全明星众多选手弃赛发表看法
：

我清楚的记得13年为了让PDD去全明星我们做了多少努力，尽了多少人
事，祈祷了多少个晚上(虽然当时PDD已经是国内最顶级的上单了)，那
个投票的页面几乎就没关过，最终PDD在全明星上也是收获了巨大流量
，很诧异到了今年，全明星竟然大量弃权，到底是赛事没有了以前的影
响力和流量，还是现在选手们都不需要曝光了，还是现在的团队也不明
白曝光的意义了,投出来了都不去，对这些投票的粉丝而言，情感上是不
是也很难接受.....

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669806767742.html
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